



Le Parc national des Pyrénées vous propose... Février 2024

Conférences, projections, expositions, points rencontres sur le terrain... : les animations proposées par le Parc national des Pyrénées et ses partenaires sont l'occasion d'échanges et de belles découvertes pour les visiteurs et les habitants du territoire.

Situées à Etsaut, Laruns, Arrens-Marsous, Cauterets, Luz-Saint-Sauveur, Gavarnie et Saint-Lary-Soulan, les Maisons du Parc national vous proposent des espaces muséographiques, des expositions photographiques naturalistes ou paysagères, permanentes et temporaires, des projections...

Cet hiver, au sein de chaque Maison du Parc national des Pyrénées, débute un nouveau cycle de ciné-débat autour de la nécessaire conciliation entre la faune sauvage et les activités humaines avec la projection du documentaire « Hors-piste » de Guillaume Collombet, lauréat du prix Ushuaïa tv au 37^{ème} Festival International du Film Ornithologique de Ménigoute.

« **Hors-piste** » *Sensation de liberté, d'évasion. Quand les skis flottent sur la neige, quand le piolet se plante dans la cascade de glace ou quand la voile du parapente nous soulève... Nous pensons être seul pour profiter de ces instants ! Mais saviez-vous qu'ici, dans ces rochers où tout semble désert, des animaux se cachent en tentent de survivre ? Bien loin des interdictions, l'idée du film est : "Comment avoir une meilleure pratique de nos activités de plein air pour réduire notre impact ?" Ouvrir les yeux et découvrir ces espèces invisibles, les comprendre et prendre les informations utiles pour les appliquer dans sa pratique de la montagne. Laissez-vous emporter dans cette grande aventure de cinéma ! Cette projection gratuite sera suivie par l'intervention d'un garde du Parc national pour échanger sur les gestes à adopter pour limiter notre dérangement hivernal auprès des espèces.*
Film de 2023, 52mn.

Bande annonce : <https://www.guillaumecollombet.com/horspiste>

Voici quelques animations proposées gratuitement durant les vacances scolaires de février 2024

- Vallée d'Aspe

- mercredi 21 février à 18h30 : projection suivie d'un échange avec un garde-moniteur du Parc national, du documentaire « Hors-piste » de Guillaume Collombet (voir ci-dessus) ;
Places limitées - Réservation conseillée à la maison du Parc national d'Etsaut : 05 59 34 88 30

- mercredi 28 février à 18h30 : projection en présence du réalisateur, suivie d'un échange avec un garde-moniteur, du documentaire « Le chant du sauvage » de Maël MORLHON.
" Au coeur d'une nature préservée, j'ai eu l'opportunité de découvrir et de capturer des instants magiques... »

Le jeune réalisateur pyrénéen, Maël Morlhon, est passionné de nature. Ses expéditions l'ont amené jusqu'au cœur des Abruzzes, desquelles il est revenu chargé d'images sur la vie des cerfs élaphe.

Bande annonce : <https://www.youtube.com/watch?v=GPCeCkp4JEA>

Durée du film 50 mn

Places limitées - Réservation conseillée à la maison du Parc national d'Etsaut : 05 59 34 88 30



- du lundi 19 février au vendredi 1^{er} mars, la visite en autonomie de la muséographie de la Maison du Parc national est possible du lundi au vendredi, de 10h00 à 12h30 et de 14h00 à 17h00 – fermeture le mercredi matin

- [Val d'Azun](#)

L'ensemble des animations proposées est gratuit.

- visite accompagnée de la Maison du Parc national et du val d'Azun, du lundi au vendredi (sauf le mercredi), entre le 12 février et le 9 mars, à 10h30 et à 15h00 (sans inscription, dans la limite des places disponibles). La visite en autonomie est possible tous les jours de 9h00 à 12h00 et de 14h00 à 18h00 du lundi au samedi, le dimanche de 9h00 à 12h00.
- spécial enfant : la découverte des traces de la faune sauvage et des oiseaux, animation proposée pour un public âgé de 7 à 13 ans, les mercredis à 15h00 (sans inscriptions, dans la limite des places disponibles). Les mercredis 14, 21, 28 février et 6 mars.
- lundi 12 février à 18h00 : projection suivie d'un échange avec un garde-moniteur, du documentaire « Où sont passées les lucioles ? » de Kimenau Corentin ;
- lundi 19 février à 18h00 : projection suivie d'un échange avec un garde-moniteur du Parc national, du documentaire "Pyrénées secrètes : la discrète du piémont, la Genette" (société de production BELLOTA)
- mercredi 21 février à 18h00 : projection suivie d'un échange avec un garde-moniteur du Parc national, du documentaire « Hors-piste » de Guillaume Collombet (voir ci-dessus) ;
- mercredi 28 février à 18h00 : projection suivie d'un échange avec un garde-moniteur du Parc national, du documentaire "Pyrénées secrètes : le roi des forêts ancestrales, l'Ours" (société de production BELLOTA)

- [Vallée de Cauterets](#)

L'ensemble des animations proposées est gratuit.

- Animations destinées aux enfants : les mercredis des enfants les 14, 21 et 28 février de 10h00 à 12h00 : ateliers dédiés aux enfants (de 5 à 12 ans) pour découvrir la faune de nos montagnes (ongulés sauvages, rapaces, ours...) et apprendre en s'amusant.
Animation gratuite - Sans inscription
- point-rencontre au pont d'Espagne, à proximité du refuge du Clôt : une occasion informelle d'échanger avec un garde-moniteur du Parc national, sur les richesses naturelles alentours et son métier les mardis 13, 20 et 27 février et les jeudis 15, 22 et 29 février de 10h00 à 12h00 ;
- mardi 13 février à 16h00 : projection suivie d'un échange avec un garde-moniteur du Parc national, du documentaire « Hors-piste » de Guillaume Collombet (voir ci-dessus) ;
- mardi 20 février à 16h00 à la Maison du Parc national de Cauterets, projection du documentaire «Pyrénées secrètes : le corsaire des cimes, le Gypaète barbu » puis discussion avec un garde-moniteur du Parc national (société de production BELLOTA);
- mercredi 28 février à 16h00 : projection suivie d'un échange avec un garde-moniteur du Parc national, du documentaire "Pyrénées secrètes : le roi des forêts ancestrales, l'Ours" (société de production BELLOTA)

- Vallée de Luz - Gavarnie

L'ensemble des animations proposées est gratuit.

- point-rencontre au lieu-dit « la Prade » à Gavarnie les jeudis 15, 22, 29 février et 7 mars de 14h à 16h. Un garde sera présent lors du pot d'accueil les samedis 17 et 24 février à 18h00 à l'office du tourisme de Gavarnie ;
- mardi 13 février à 18h00 à la Maison du Parc national à Gavarnie, projection du documentaire «Pyrénées secrètes : le corsaire des cimes, le Gypaète barbu » puis discussion avec un garde-moniteur du Parc national (société de production BELLOTA);
- lundi 19 février à 18h00 à la Maison du Parc national et de la vallée de Luz-Saint-Sauveur : projection suivie d'un échange avec un garde-moniteur du Parc national, du documentaire « Hors-piste » de Guillaume Collombet (nouveau cycle de projection, voir ci-dessus).
- mardi 20 février à 18h00 à la Maison du Parc national à Gavarnie, projection suivie d'un échange avec un garde-moniteur du Parc national, du documentaire « Hors-piste » de Guillaume Collombet (nouveau cycle de projection, voir ci-dessus).
- lundi 26 février à 18h00 à la Maison du Parc National et de la Vallée à Luz-Saint-Sauveur, conférence sur le réchauffement climatique dans le Parc National avec Célia Polidori et Nicolas Laffeuilade, garde moniteur.

- Vallée d'Aure

L'ensemble des animations proposées est gratuit.

- point-rencontre dans la vallée du Badet (Piau-Engaly) : une occasion informelle d'échanger avec un garde-moniteur du Parc national, sur les richesses naturelles alentours et son métier les lundis 12, 19, 26 février et 4 mars, de 10h00 à 12h30
- mardi 13 février à 17h00 : projection suivie d'un échange avec un garde-moniteur du Parc national, du documentaire "Pyrénées secrètes : le roi des forêts ancestrales, l'Ours" (société de production BELLOTA)
- mardi 20 février à 17h00 à la salle de la mairie de Saint-Lary Soulan: projection suivie d'un échange avec un garde-moniteur du Parc national, du documentaire « Hors-piste » de Guillaume Collombet (nouveau cycle de projection, voir ci-dessus) ;
- mardi 27 février à 17h00 : projection suivie d'un échange avec un garde-moniteur du Parc national, du documentaire « Veilleurs de montagne » ;
- mardi 5 mars à 17h00 à la salle de la mairie de Saint-Lary-Soulan : projection suivie d'un échange avec un garde-moniteur du Parc national, du documentaire « Hors-piste » de Guillaume Collombet (nouveau cycle de projection, voir ci-dessus).